



COMUNICADO

Derechos Sociales

Ubago Group Mare colabora con el Ayuntamiento en la aportación de alimentos a familias vulnerables de la ciudad

- El grupo empresarial malagueño entrega 9.000 latas de conservas a través de un convenio de patrocinio

Málaga, 4 de diciembre de 2024.- Las entidades de reparto de alimentos y productos de primera necesidad a familias vulnerables y las que conforman la red de economatos para facilitar la compra de productos de primera necesidad a familias con dificultades económicas han recibido hoy 9.000 latas de conservas que serán repartidas entre las personas derivadas a través de los Centros de Servicios Sociales Comunitarios. Esta aportación ha sido materializada por Ubago Group Mare mediante un convenio de patrocinio suscrito con el Ayuntamiento, que fue aprobado por la Junta de Gobierno Local el pasado 6 de septiembre (más información en <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=172584>).

1/2

El concejal delegado de Derechos Sociales, Francisco Cantos, y Diego Canal, director de Recursos Humanos de Ubago Group Mare, han asistido a la entrega de estos productos, que ha tenido lugar en la nave de Mercamálaga de la Asociación Solidaridad Asistencial en Compañía (ASAEC), entidad que colabora con el Consistorio en el transporte de los productos designados a las familias y entidades que conforman la red de distribución.

Este acuerdo de patrocinio se suma a otras iniciativas en las que Ubago Group Mare viene colaborando con el Ayuntamiento en el marco del protocolo general de actuaciones firmado en 2023 en el que se establece el compromiso de este grupo empresarial malagueño de colaborar en la financiación de actividades municipales de carácter cultural, deportivo, lúdico y festivo, formativo o de interés social, entre otras. De acuerdo a lo recogido en las condiciones del convenio, que fue aprobado por la Junta de Gobierno Local el 13 de enero de 2023, Ubago colabora en acciones durante el período comprendido entre 2023 y 2025 en concepto de patrocinio de dichas actividades (más información en <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=166663>).

En ese sentido, la celebración del 'Día Internacional de la Ciudad Educadora 2024' organizado por el Ayuntamiento el pasado viernes 29 para poner en valor la educación



como motor de la transformación social y fomentar la Formación Profesional contó con el apoyo de Ubago. También en materia educativa, esta empresa ha mostrado su compromiso con el fomento de la FP en la ciudad a través de su colaboración en otros eventos como en 'Reconocimientos a la FP 2024'.